
Nombres

Adjectifs numéraux cardinaux



1 un
2 deux
3 trois
4 quatre
5 cinq
6 six
7 sept
8 huit
9 neuf
10 dix
11 onze
12 douze

13 treize
14 quatorze
15 quinze
16 seize
17 dix-sept
18 dix-huit
19 dix-neuf
20 vingt
21 vingt et un
22 vingt-deux
23 vingt-trois
24 
vingt-quatre

25 vingt-cinq
26 vingt-six
27 vingt-sept
28 vingt-huit
29 vingt-neuf
30 trente
31 trente et un
40 quarante
41 quarante et 
un
50 cinquante
51 cinquante 
et un
60 soixante



70 soixante-dix    60+10
71 soixante et onze
72 soixante-douze
73 soixante-treize
74 soixante-quatorze
75 soixante-quinze
76 soixante-seize
77 soixante-dix-sept
78 soixante-dix-huit
79 soixante-dix-neuf
80 quatre-vingts     4x20
81 quatre-vingt-un

82 quatre-vingt-deux
90 quatre-vingt-dix   
4х20+10
91 quatre-vingt-onze
92 quatre-vingt-douze
100 cent
101 cent un
102 cent deux
200 deux cents
201 deux cent un
1000 mille
2000 deux mille
200000 deux cent mille



*В связывании -f числительного neuf сохраняет свое звучание:   neuf écoles

*Перед существительными an и heure 
конечный -f числительного neuf произносится как [v]:

neuf heures; dix-neuf ans

*В числительных cinq, six, sept, huit, neuf, dix конечный согласный не 
произносится, 
если эти числительные стоят перед существительными или прилагательными, 
начинающимися с согласной или h придыхательного. 

*Однако для sept и neuf произношение конечного согласного допускается: 
huit hamacs    six chaises    sept cahiers



*Перед числительными huit и onze артикль не сокращается и 
связывание с                          этими числительными не делается:

le onze octobre, la huitième station, ces onze élèves.

*В составных числительных, начиная 
с 21 по 29, 
            -t числительного vingt произносится:
                                    vingt-cinq

•В числительном soixante -x читается как [s].

•Единицы и десятки соединяются через дефис:                                                                     
trente-trois.



*От 80 и далее союз et не 
употребляется:

quatre-vingt-un, quatre-vingt-onze.

*Числительные vingt и cent имеют на конце 
s   

во множественном числе:

Quatre-vingts, trois cents

*Однако, если за ними следует другое числительное, -s не 
пишется:

Quatre-vingt-un, trois cent dix


